



GROUPE D'OPPOSITION

« AVANÇONS ENSEMBLE LA TESTE DE BUCH »

« L'Opposition n'est pas nuisible »

Notre opposition est utile et rassure, c'est le principe même de la démocratie.

Oui, être conseiller municipal d'opposition, c'est obtenir coûte que coûte l'information nécessaire à l'étude des actions municipales, bénéficier d'une totale transparence à défaut d'être associé et d'un droit au débat sans être systématiquement remis en cause à titre personnel, condamné à se taire ou subir des comportements humiliants.

Oui être conseiller municipal d'opposition c'est :

1 - PADD (Projet d'Aménagement et de Développement Durables) : **s'opposer** à son approbation en l'absence d'une information complète en amont et du diagnostic concerté ; il est anormal qu'une présentation ait été faite uniquement aux élus de la majorité excluant volontairement ceux de l'opposition. Il n'y a eu ni débat ni vote et nous avons exercé un recours au Tribunal Administratif demandant l'annulation de la délibération portant sur le PADD, conseil municipal du 26 septembre 2024.

2 - RECONSTRUCTION DES CAMPINGS : **remettre en question** le contrôle de la Mairie sur la conformité des travaux réalisés au regard des permis d'aménager et de construire déposés (notamment pour PYLA CAMPING) ; **décrier** l'empierrement, le bétonnage et le goudronnage des installations sur ce paysage remarquable déjà meurtri.

3 - ABSENTEISME ET TURN OVER : **dénoncer** l'absentéisme alarmant des agents municipaux (bien au-dessus des communes voisines) sans remettre en cause l'engagement du personnel et son dévouement au service public. Constater un management brutal et un turn over important qui en résulte et sur lequel il faut s'interroger.

4 - BUDGETS 2025 : **voter contre** motivé notamment par :

- Un train de vie communal trop élevé : réceptions, recours à des cabinets d'étude et de conseil, à des prestataires pour l'entretien des espaces verts (ex les ronds-points) sans utiliser le savoir et les ressources en interne.
- Une « propagande » du Maire coûteuse pour la ville en lieu et place d'actions concrètes nécessaires comme les travaux d'urgence pour sécuriser la Maline et éviter inondation et pollution.
- Des investissements, mais pas au bon endroit (conservatoire de musique) ou réalisés à contre sens (rue du port) ; un goudronnage omniprésent (parking Brameloup) ; des chantiers lancés tous en même temps sclérosant la ville et mettant en souffrance le commerce local.

Nous souhaitons pour les mois à venir un fonctionnement normal, un vrai débat et non un show, **Oui, nous demandons le respect et la transparence de la vie publique.**

Oui, nous resterons déterminés dans notre mission et notre rôle de vigilance pour que vive la démocratie et pour vous être utiles.

Pour le groupe "Avançons ensemble"

**E MONTEIL MACARD, M PHILIP, C DELMAS,
T MAISONNAVE, D DUCASSE.**

GROUPE D'OPPOSITION

« ENGAGEMENT ÉCOLOGIQUE ET SOCIAL »

Chères habitantes, chers habitants,

Espoir, engagement et solidarité pour 2025 ! Face aux défis économiques et environnementaux majeurs qui nous touchent, l'action collective doit plus que jamais se mobiliser.

L'érosion de nos côtes et le dérèglement climatique sont des réalités alarmantes qui nécessitent une mobilisation immédiate. Nous resterons donc vigilants face aux travaux à venir de la majorité qui pourraient accentuer l'artificialisation des sols. Nous lutterons, en soutien aux acteurs de la mer, contre le déversement des eaux usées dans notre bassin. Au-delà de l'impact environnemental, c'est toute l'économie locale qui pourrait être affectée.

Nous devons développer une économie circulaire et durable pour soutenir notre tissu économique local, mais aussi préserver notre qualité de vie et notre écosystème fragile. Chaque décision doit être prise dans le respect des équilibres naturels qui font la richesse de notre territoire.

Engageons-nous vers cette voie durable et solidaire et construisons ensemble un avenir plus pérenne pour les enfants de notre commune !

ALEXANDRA PAMIES

pour le groupe «Engagement écologique et social»
Alexandra PAMIES, Michel CHATEAU

GROUPE D'OPPOSITION

« LA BAIE DE BUCH, SOCIABLE PAR NATURE »

Le budget 2025 répond partiellement au programme de notre liste "Engagement Écologique et Social". Membre du Parti Place publique de R.Glucksmann, la Gauche républicaine Social-démocrate, écologiste, européeniste que je représente sur le territoire, permet des concertations avec les forces politiques de l'Arc républicain et à l'écart des populistes tacticiens d'extrême gauche ou d'extrême droite. Voter un Budget est un Acte politique et non une manifestation de posture politicienne, je vote donc ce Budget. Je vous présente tous mes vœux de santé.

ALAIN CHATEAU

Pour le groupe « La baie de Buch, sociable par nature »
Ecologie-Social-Economie

GROUPE D'OPPOSITION

« UNION DES DROITES »

Depuis 4 ans, P.DAVET vit dans un monde parallèle, fait de fakenews, d'exagérations, d'approximations dangereuses et de brutalité. Toutes ses promesses reniées, dans une étourdissante autosatisfaction, il dirige la commune à l'inverse de ce qu'il avait promis aux électeurs... sans PLU, ni protections, le béton s'étale inexorablement, 2000 logements lancés, la dune bétonnée et les amis promoteurs qui se frottent les mains. Qui peut encore croire à ses vieilles formules creuses ? Les Testerins, Cazalins et Pylatais n'en peuvent plus!
facebook.com/mmltdb

MARC MURET

pour le Groupe « Union des Droites »



GROUPE MAJORITAIRE MUNICIPAL « UNIS POUR AGIR AVEC VOUS »

La Démocratie Participative : Une Voie Vers l'Avenir pour notre commune

Nous soutenons la volonté de Patrick DAVET de donner la parole aux Testerins, Pylatais et Cazalins pour **préparer notre belle ville à 2040**. Car le sens de cette grande consultation est bien celui-là : VOUS DONNER LA PAROLE et être pleinement acteurs de la vie de notre Cité. Nous soutenons aussi sa méthode qui a consisté à préparer cette consultation avec toutes les bonnes volontés constructives : élus, acteurs associatifs, économiques, membres du Conseil des sages, des Conseils de quartiers, Conseil des Jeunes, et personnel de la Ville. L'avenir de La Teste, Cazaux, et Pyla se prépare maintenant et commence par cette grande consultation citoyenne qui se déroulera du 17 Février au 31 Mars.

Un budget 2025 soutenu au-delà des élus de la Majorité

Nous saluons les deux élus de l'opposition qui ont fait le choix de voter le budget. Voilà la preuve à la fois du sérieux de ce budget et du sens des responsabilités de nos deux collègues qui honorent la Politique.

Ce budget 2025 est cette année encore placé sous le signe de :

- l'**action** avec la poursuite des investissements pour améliorer notre cadre de vie
- la **sécurité** avec la confirmation des moyens humains et techniques pour votre tranquillité
- la **solidarité** avec la mise en place de la Mutuelle communale ouverte à toutes et tous
- la **poursuite d'une gestion sérieuse et responsable** des deniers publics pour préserver durablement votre pouvoir d'achat. Rappelons qu'après le choix de baisser de 20% les impôts locaux en 2020, notre ville continue à bénéficier du taux communal sur le foncier bâti le plus bas des villes girondines de 25 000 à 50 000 habitants. Nous l'avons fait pour votre pouvoir d'achat et parce que nous respectons l'argent public, vos impôts !

Une nouvelle école pour notre belle jeunesse

Parmi les bâtiments et autres aménagements inaugurés en ce début d'année, le nouveau Groupe scolaire Samuel PATY confirme à la fois le dynamisme de notre ville et notre volonté de continuer à moderniser nos infrastructures dans de nombreux domaines parmi lesquels celui de l'Enseignement. Une magnifique réalisation ! Elle est l'école du 21^{ème} siècle, et c'est dans notre ville de La Teste de Buch ! **Dans le domaine de l'Education aussi, il fait bon vivre dans notre ville !**

Regardons l'avenir avec sérénité !

Aujourd'hui, notre ville a les moyens de se tourner en confiance vers l'avenir grâce à une situation budgétaire confortée, grâce aussi à des investissements engagés pour de nouveaux moyens en direction de nos concitoyens et qui favorisent l'attractivité de notre ville ; et ceci sans avoir à subir l'instabilité nationale actuelle. L'ouverture fin 2025 de notre conservatoire, la perspective de la mise en place effective de notre futur PLU, et le lancement de projets majeurs comme la façade maritime et le Pôle multimodal de la Gare, confirment ce dynamisme. Continuons ensemble en laissant les polémiques stériles à leurs seuls auteurs. **Continuons à faire gagner La Teste avec Patrick DAVET et son équipe !**

LE GROUPE MAJORITAIRE

L'article L.2121-27-1. du code général des collectivités territoriales énonce que «dans les communes de 3 500 habitants et plus, lorsque la commune diffuse, sous quelque forme que ce soit, un bulletin d'information générale sur les réalisations et la gestion du conseil municipal, un espace est réservé à l'expression des conseillers n'appartenant pas à la majorité municipale. Les modalités d'application de cette disposition sont définies par le règlement intérieur».